

Union Cosnoise Sportive

Association Athlétisme

Bonjour à tous,

Les entrainements et les compétitions d'athlétisme sont suspendus jusqu'à nouvel ordre, aujourd'hui inclus!

Ci-dessous le communiqué de la FFA, qui vient de tomber juste avant midi.

"Suite aux annonces du Président de la République Emmanuel Macron lors de son allocution jeudi soir, André Giraud, Président de la Fédération Française d'Athlétisme, et les membres du bureau fédéral ont pris la décision d'annuler l'ensemble des compétitions et rassemblements. Par ailleurs, la FFA demande aux clubs de suspendre tous les entraînements en groupe.

Ces mesures s'appliquent à partir d'aujourd'hui à l'ensemble des catégories d'âges, de pratiques et de niveaux (fédération, ligues, comités départementaux et clubs), jusqu'à ce que les conditions sanitaires permettent la reprise de ces activités.

La Fédération Française d'Athlétisme s'engage aux côtés des pouvoirs publics, afin de lutter efficacement contre la propagation du COVID-19 dans un esprit de responsabilité et de solidarité nationale."

La mairie de Cosne sur Loire a décidé de fermer l'accès aux installations sportives également:

"Suite aux annonces de Monsieur le Président de la République le jeudi 12 mars 2020, je vous informe qu'à compter du samedi 14 mars 2020 toutes les installations sportives municipales (COSEC, STADE R. GIRAUX dans sa totalité, gymnases GEORGE SAND et CASSIN, FLEXOR, E. LAVARENNE et BOULODROME) ainsi que le gymnase Pierre GILLES DE GENNES sont fermées jusqu'à nouvel ordre.

De ce fait tous les entrainements (et compétitions) et tous les autres rassemblements sont interdits dans les lieux mentionnés ci-dessus.

Merci de faire respecter cette décision."

Merci pour votre compréhension/

Dans l'espoir de vous revoir très vite au stade, je vous souhaite bon courage et prenez-soin de vous!

Le Président